



# 梶中学校だより

令和5年 1月16日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

3学期がスタートして早くも1週間が過ぎました。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの流行を心配していましたが、り患者や濃厚接触者も少なく、少しだけほっとしています。しかしながら、何度もお伝えしていることですが、通常の社会生活を送っていれば、り患する可能性はあります。やはり大切なのは、り患しないために、マスク着用や手洗いの励行などを行うことによって、各自が感染予防に努めることです。まだまだ予断を許さない状況ですので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

さて、新学期がスタートして直ぐに1・2年生はチャレンジテストと3年生は実力テストがありました。生徒たちは、今の持てる力を最大限発揮してくれたことと思います。3年生は、結果を真摯に受け止め、これからの学習に取り組んでほしいと思います。また、今月末の私学入試へ向けた願書の準備が進んでいます。受験料の振込みなどご家庭にもご協力をご依頼することもあるとは思いますが、担任の指示に従っていただき、早急に準備を進めていただきますようお願いいたします。



北野天満宮



大阪天満宮

中学校の卒業後の進路は、自分で切り開くものと生徒たちには伝えていますが、ほぼ何もすることが出来ない私としては、(宗教上の問題があるかもしれませんが)学問の神様と言われている菅原道真公を祀っている2つの天満宮に毎年お参りをするとともに、願掛けとしてお札を3年生の教室廊下に祀っています。しっかりと準備を進めて、希望の進路先を勝ち取ることができるように頑張ってくれることを願っています。

## 3年振りの生徒会交流会

新型コロナ前には夏休みと冬休み期間に、年間2回、全ての守口市内中学校・義務教育学校の生徒会執行部が一堂に会して、生徒会活動の交流を行ってきました。今回は、3年振りでもあり、依然として新型コロナへの感染が流行していることもあり、各校の代表が集まり、1月6日に守口一中を会場として実施されました。



梶中学校の取組み発表

参加した中学生は、当然のことながら、全員が初めての参加であり緊張した面持ちでした。まずは、バースディチェーンというアイスブレイキングで緊張をほぐしてから、第一部で各校の取組みの発表を行い、第二部では3つのテーマ「校則・生徒総会・3年生を送る会」で意見交流を行った後に、交流したグループ毎に話し合った内容を発表しあいました。梶中学校の生徒会からは、5名が参加をし、閉会の挨拶も立派に努めてくれました。始業式では、全校生徒に交流会の内容を伝えるとともに、後期生徒会の活動へ向けた決意を語ってくれました。活発に活動してくれることに期待をしています。



テーマ別交流会



閉会の挨拶

## 令和6年度入試(公立)の日程が決まりました！！

主に現2年生である第54期生が対象となります。

私学の入試日程は、土日祝日に関係なく、最近では2月10日と決まっていますが、大阪府立の公立高校の日程は、必ず平日に実施されるため、今の時期に毎年発表されますので、お知らせいたします。

### ・特別入学者選抜

令和6年2月20日(火)  
(学力検査)

2月21日(水)

(実技検査又は面接)

※音楽科のみ別日程

### ・一般入学者選抜

令和6年3月11日(月)

★詳細は、学校HPに掲載していますので、ご覧ください。